

Premio Profesor León Nijensohn

Premio a la ciencia básica desarrollada en los ambientes salinos. Los premios para la investigación básica y aplicada se focalizaron para técnicos, docentes, investigadores, becarios, maestrandos y doctorandos de organismos tales como INTA, Universidades, CONICET y otros.



El profesor Ing. Agr. Dr. León Nijelsohn egresó en 1940 como ingeniero agrónomo de la Facultad de Agronomía de la Universidad de Buenos Aires, fue docente y publicó su primer trabajo científico sobre plantas halófitas. En 1942 fue invitado por la recientemente creada Facultad de Ciencias Agrarias de la Universidad Nacional de Cuyo, donde luego ocupó la titularidad de la cátedra de Edafología y la dirección del Instituto de Suelos y Riego, del cual fue fundador. Su producción científica original abarcó diversos campos de la problemática de los suelos y del agua en la agricultura regadía cuyana, especialmente la salinidad. Esto se tradujo en más de 200 publicaciones y comunicaciones. Fue designado Profesor Emérito y fue Investigador Superior del CONICET.